



磐城商連 振興委を設置 購買力のび悩み解決に



共同観光開発株式会社
社長 金平字田町75番地
電話②2104・2105番
小名浜支社電②4049

寝具専門

スズキ

いわき市平新川町 電④(四三二)

も過言ではないといふ。そこで磐城地区の商業人は、こじて考えを新たにし、路線商店の環境の整備、外客誘致の方策に思いをいたさなければ、地区商店にしかしながら、これらの諸問題

の解決は個人だけの力でない、それがどうか。県のキャラクターフレーズである「緑と太陽の街新潟都市」は、「いわき市」とはうらハラに、公害の悪路と悪臭だけが取り戻された

のが当磐城地区的姿である。

ひるがえつて、磐城地区の現状を考えると、新市誕生による中央集約的な平地区への消費購買力の吸収の度合が急速に深め、路線商店の道路の狭隘による駐車の激化、そして旧小名浜、小跡の商店街敷地の売却問題など、磐城地区商店街の現況は、今日ほど異つ大なるものがあるといつていい。

いわき市では、いま秋の日さし

を利用して「サバ節」や「メザシ

」などの干魚づくりが盛んだ。

サバ節の揚笛は油を取ったあと

れど、「メザシ」や「ホオザシ」は、一日仕上がり、いくらでも売られるので、いい商売だといつていい。

「メザシ」や「ホオザシ」は、

魚体の小さいものが主体で、

大漁貧乏の経済策にならつて

いる。生産者の話では、秋は温気が少

ないので、干魚づくりには絶好な

季節だが、もうけのない魚やビンもの

が、カニカマになるまで干しあげ

て出荷している。

東京方面へ「けずり節」の原料と

して出荷している。

「メザシ」や「ホオザシ」は、

魚体の小さいものが主体で、

大漁貧乏の経済策にならつて

いる。生産者の話では、秋は温気が少

ないので、干魚づくりには絶好な

季節だが、もうけのない魚やビンもの

が、カニカマになるまで干しあげ

て出荷している。

「メザシ」や「ホオザシ」は、

魚体の小さいものが主体で、

大漁貧乏の経済策にならつて

いる。生産者の話では、秋は温気が少

ないので、干魚づくりには絶好な

季節だが、もうけのない魚やビンもの

が、カニカマになるまで干しあげ

て出荷している。

「メザシ」や「ホオザシ」は、

魚体の小さいものが主体で、

大漁貧乏の経済策にならつて

いる。生産者の話では、秋は温気が少

ないので、干魚づくりには絶好な

季節だが、もうけのない魚やビンもの

が、カニカマになるまで干しあげ

て出荷している。

「メザシ」や「ホオザシ」は、

魚体の小さいものが主体で、

大漁貧乏の経済策にならつて

いる。生産者の話では、秋は温気が少

ないので、干魚づくりには絶好な

季節だが、もうけのない魚やビンの

が、カニカマになるまで干しあげ

て出荷している。

「メザシ」や「ホオザシ」は、

魚体の小さいものが主体で、

大漁貧乏の経済策にならつて

いる。生産者の話では、秋は

